
 
 
 
 

Rapport de suivi des requêtes des citoyens  
lors du conseil d’arrondissement du 12 novembre 2018 

 
Madame Dominique Gaucher : publication des registres des loyers pour Le Sud-Ouest.  
 

 18-358494 CA 12 novembre 2018 
 
Madame représente des locataires de Saint-Henri. Elle aimerait savoir quand le registre des 
loyers pour Le Sud-Ouest sera publié. 
 
Le maire Dorais et la conseillère Sigouin répondent. 
 
Question répondue sur place.  
 
Suivi : Une rencontre entre le maire et les citoyens concernés a eu lieu le 20 novembre 2018. 
 
Madame Andrée Cadieux : arrêt de la prolifération des condos 
 

 18-358496 CA 12 novembre 2018 
 
Madame explique que le quartier Saint-Henri est habité par beaucoup de familles à faible revenu. 
Elle constate que beaucoup de blocs d’appartements sont rachetés, rénovés et que le loyer est 
augmenté de manière considérable. Elle souhaite savoir ce que compte faire l’arrondissement 
quand ces familles seront évincées. Elle demande aussi quand la prolifération des condos sera 
réglementée. Elle trouve que la prolifération des condos détruit le quartier. 
 
Le maire Dorais répond. 
 
Question répondue sur place. 
 
Suivi : Une rencontre entre le maire et les citoyens concernés a eu lieu le 20 novembre 2018. 
 
Madame Patricia Vianney: Hill Parc résidentiel 
 

 18-358500 CA 12 novembre 2018 
 
Madame représente les locataires de l’immeuble de Saint-Henri qui a été récemment racheté par 
une entreprise connue pour évincer les locataires. Elle souhaite savoir ce que compte faire 
l’arrondissement pour que cette situation ne se reproduise plus.  
 
Le maire Dorais répond.  
 
Elle demande aussi si le maire serait prêt à rencontrer les locataires concernés par ces évictions. 
 
Le maire Dorais et la conseillère Sigouin répondent. 
 
Questions répondues sur place. 
 
Suivi : Une rencontre entre le maire et les citoyens concernés a eu lieu le 20 novembre 2018. 
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Madame Isabelle Monast : lutte contre les évictions de locataires 
 

 18-358502 CA 12 novembre 2018 
 
Madame explique que son bloc d’appartements a été racheté. Elle a reçu un avis d’éviction pour 
quitter le logement. Elle précise aussi que beaucoup de familles à faible revenu vivent dans cet 
immeuble. Elle souhaite savoir comment le conseil peut aider à éviter la conversion des 
logements en condos.  
 
Le maire Dorais et la conseillère Thiébaut répondent. 
 
Question répondue sur place. 
 
Suivi : Une rencontre entre le maire et les citoyens concernés a eu lieu le 20 novembre 2018. 
 
Monsieur Jayson Duclos-Charest : éviction des locataires versus le véritable propriétaire 
de l’immeuble 
 

 18-358503 CA 12 novembre 2018 
 
Monsieur explique avoir reçu un avis d’éviction suite au rachat de l’immeuble. Il aimerait savoir 
pourquoi le permis a été émis au nom de l’ancien propriétaire alors que l’autre moitié de 
l’immeuble a reçu un permis émis au nom du nouveau propriétaire. Monsieur souhaite avoir des 
solutions pour continuer à vivre dans le quartier. 
 
Le maire Dorais répond. 
 
Question répondue sur place. 
 
Suivi : Une rencontre entre le maire et les citoyens concernés a eu lieu le 20 novembre 2018. 
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